



# 郷き合い

中央小学校だより  
令和6年11月29日(金)  
No. 13 文責 門岡



中央小HP

学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切にし、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

## 修学旅行！～多くの学びがありました～



19日(火)～20日(水)6年生が欠席なく全員で修学旅行に行くことができました。語り部さんのお話を聞いたり、平和公園や浦上天主堂などを自分の足で歩き、戦争の恐ろしさを実感でき、平和への願いが高まりました。2日目は、ハウステンボスで班別に自主行動を行い、楽しく過ごしながら、思い出づくりができました。修学旅行で学んだことを、今後の生活に生かしてほしいと思います。

## ～生け花・茶道教室～

東家彌生先生をお招きし、18日(月)に1・3年生の生け花教室、19日(火)に5年生の茶道教室を実施しました。子ども達は、めったに体験できない、日本の伝統文化にふれることができました。東家先生、ありがとうございました。



## ～税についての作品～



☆宇城地区租税教育推進協議会長賞  
6年 吉村紗桜理さん

## 瀧下和之さんのお話会 ～生き方について学ぶ～



11月15日(金)に、旧中央町出身で画家の瀧下和之さんをお招きし、熊本市現代美術館学芸員の富澤治子さんとの対談形式で、お話会を実施しました。

中央小の全児童の前で、「どんな仕事をしているのか」「画家をめざしたきっかけ」「小学生時代の思い出」「絵を書く時のコツ」等々、いろいろなお話をいただきました。子ども達のリクエストに応じて、鬼やアニメのキャラクターを描く姿に児童から感嘆の声が漏れていました。最後に、瀧下さんは、中央小の先輩として、「ふるさとの良さは離れてみないとわからない。家族や周りの人に感謝しながら生活してください。」という言葉いただきました。児童や私達職員にとって学びの多い、有意義な時間となりました。



### <児童の感想>

- 瀧下さんのお話を聞いて、鬼以外も書けるって、初めて思いました。作った鬼も本物かと思いました。鬼がめちゃくちゃすごかったです。青鬼がすごかったです。(1年生)
- 僕たちのためにお話をしてくれてありがとうございました。最後の絵がとても上手でした。瀧下さんの展示会に行っただけなのに、行ってみたいです。またお話をしたいです。(2年生)
- 今日は、学校に来てくださり、ありがとうございます。小学2年生の時から絵を書いていると知って驚きました。最後らへんみんながゆった絵もちゃちゃっと書きちゃうのでびっくりしました。(3年生)
- 僕がすごいと思ったのは、初め嫌だと思うことをあきらめずに自分で進めていこうということです。だから自分もあきらめようと思ったことがあっても、コツコツ進めていこうと思いました。(4年生)
- 今日は、中央小に来てくださり、ありがとうございました。私は、鬼のキャラクターで一番いいなあと思った鬼がいます。それは黒色の鬼です。一番いいなあと思いました。楽しい1日になりました。(5年生)
- 今日は僕たちのために来てくださり、そして、お話をしてくださってありがとうございました。僕はこんな機会初めてでした。こんな有名な方が、中央小学校の先輩ということが、とっても嬉しいです。自分がしたかったことが叶ってよかったですね。僕も夢に向かって頑張ります。(6年生)

## 《再び戻ってまいりました》

10月28日（月）から、育児休業を取得された永田先生の後任として、前田美空先生が2年生の担任となりました。そのため、前田先生の後任として、外国語指導や学習支援を、高橋先生に行っていただいています。みなさんよろしくお願ひします。



名前：高橋哉汰 趣味・特技：野球、ゴルフ、旅行  
好きな食べ物：ハヤシライス



一言：昨年、教育実習で2週間お世話になりました。中央小学校に戻ってこれて、とても嬉しく思います。自分なりに全力で児童と向き合っていきますのでよろしくお願ひします。